
Sitzung der Stadt-SV Kaiserslautern am 18.05.2011

Ort Burggymnasium Kaiserslautern
Beginn 8:45Uhr
Anwesende Marie Langguth ( Hohenstaufen-Gymnasium )

Ricarda Rahm ( St. Franziskus Gymnasium )
David Hutchins ( Burggymnasium )
Jasmin Awan ( Hohenstaufen-Gymnasium )
Luisa Budras ( Burggymnasium )
Marvin Pieper ( IGS Bertha v. Suttner )
Lisa Weber ( Rittersberggymnasium )
Alexander Pfleger ( Hohenstaufen-Gymnasium )
Sebastian Graf ( Hohenstaufen-Gymnasium )
Anke Dosch ( St. Franziskus Gymnasium )
Pauline Eckfelder ( St. Franziskus Realschule )
Jule Zimmer ( St. Franziskus Gymnasium )
Stefan Fott ( BBS II )
Jasmin Gökce ( Goetheschule )
Marcel Raab ( Goetheschule )
Lisa Splitt ( Goetheschule )
Ann-Katrin Lismann ( Hauptschule Bännjerrück )
Alexander Schaburow ( Burggymnasium )

Protokollführer Sebastian Graf

Tagesordnung :

TOP 1 Begrüßung und Vorstellung 
TOP 2 Was ist überhaupt die StadtschülerInnenvertretung? 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom SSV-Treffen am 11.02.2011
TOP 4 Informationen zum weiteren Vorgehen bezüglich des Caveclubs
TOP 5 Entlastung des Vorstandsmitglieds Marvin Pieper
TOP 6 Nachwahl eines Vorstandsmitglieds 
TOP 7 Nachwahl eines/einer LSK-Delegierten 
TOP 8 Informationen zur Planung des SSV-Sommerfests 
TOP 9 Besprechung von Problemen, Fragen etc., 
die die Schulen in eurer Stadt betreffen 
TOP 10 Sonstiges

. Allgemeiner Konsens

. Tagesordnung wird einstimmig angenommen

TOP 1: Begrüßung und Vorstellung, Feststellen der Beschlussfähigkeit

Marie begrüßt alle Anwesenden, stellt sich und den Vorstand vor und leitet eine Vorstellungsrunde
ein.

Bei 19 Schulen in der Stadt Kaiserslautern ist die SSV mit 17 anwesenden Delegierten von 9
verschieden Schulen nicht beschlussfähig.



TOP 2: Was ist überhaupt die StadtschülerInnenvertretung?

Wird nicht behandelt, da es nicht für notwendig gehalen wird, da keine neuen SchülerInnen 
anwesend sind.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom vom SSV-Treffen am 11.02.2011

Nicht möglich, da Protokoll von den damaligen Protokollführern noch vorgelegt werden muss.

TOP 4: Informationen zum weiteren Vorgehen bezüglich des Caveclubs

Nicht möglich, da Briefschreiber nicht anwesend.

TOP 5: Entlastung des Vorstandsmitglieds Marvin Pieper

Marie erklärt kurz, was eine Entlastung ist. Marvin Pieper wird dann einstimmig ( Ja: 17 ) entlastet.

TOP 6: Nachwahl eines Vorstandsmitglieds 

Keine Nachwahl, da kein Interesse und keine Notwendigkeit bestehen.

TOP 7: Nachwahl eines/einer LSK-Delegierten

Keine Nachwahl, da kein Interesse besteht.

TOP 8: Informationen zur Planung des SSV-Sommerfests 

Marie erläutert kurz die Pläne des AK Sommerfest, ein Sommerfest im Kramladen zu veranstalten. 
Die Idee wird rundum positiv aufgenommen und soll nun in die Wirklichkeit umgesetzt werden.

TOP 9: Besprechung von Problemen, Fragen etc., 
die die Schulen in eurer Stadt betreffen 

Luisa meint die Sicherheitsvorkehrungen ( z.B. zum Schut vor Amokläufen ) an Schulen sind nicht 
hoch genug. Ihr Vorschlag : An alle Türen der Schulsäle sollen Türknäufe angebracht werden, wie 
das schon bei den meisten Fachsälen der Fall ist. Man beschließt einen Brief an den Schulträger 
zu schreiben.
Marie sagt dazu, dass die allgemeinen Sicherheitsvorkehrungen an Schulen verbessert werden 
müssten.
Lisa erklärt, dass an ihrer Schule keine Kommunikation zwischen SV und Schulleiter stattfindet 
und Entscheidungen getroffen werden, ohne die SV nach ihrer Meinung und Haltung zu diesem 
Thema zu fragen. Es kommt der Vorschlag dem Schulleiter die Rechte der SV vorzulegen und auf 
das Mitspracherecht zu plädieren.
Sebastian erwähnt wieder die Situation kurz vor Ferienbeginn, wenn in der Nacht zum letzten 
Schultag vor den Ferien keine Nachtbusse fahren, und vielen SchülerInnen deshalb kein sicherer 
Heimweg garantiert werden kann, sofern sie überhaupt feiern können gehen. Auch hier wird 
entschieden, einen Brief an das zuständige Unternehmen zu schreiben.

TOP 10: Sonstiges

Man macht sich direkt an die Arbeit und schreibt die erwähnten Briefe.
Sitzungsende : 11Uhr30


